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Die Wiesbadener Bürger haben sich mit einer deutlichen Mehrheit gegen die Citybahn
entschieden. 

Hierzu der Fraktionsvorsitzende der AfD-Stadtratsfraktion: Es hat sich wieder einmal gezeigt,
daß die Politik an den Bedürfnissen und Vorstellungen der Bürger vorbeiregiert. 

Zum Glück hat Wiesbaden auf seine Bürger gehört und nicht wie in Mainz, selbstherrlich
entschieden. Nun gilt es, diesen Bürgerentscheid zu akzeptieren und die richtigen
Konsequenzen zu ziehen. Die Politik muß endlich im Sinne der Bürger agieren...

  

(Lothar Mehlhose)
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